

CALL FOR PAPERS: EN BLANCO 15-16

fecha de publicación de convocatoria: 27 de diciembre de 2013

fecha límite recepción de artículos: 20 de marzo de 2014

fecha de publicación del número: junio 2014 – octubre 2014

Estimados compañeros,

La revista EN BLANCO está preparando los números En Blanco 15 y En Blanco 16, a publicar en junio y en octubre de 2014, respectivamente. Serán números monográficos de arquitectos de reconocido prestigio, donde la selección de sus obras más representativas construidas en hormigón visto, irá acompañada de artículos de investigación y crítica de temática abierta.

Es por ello que el Comité científico y el Comité editorial de la revista invitan a investigadores y expertos a enviar sus contribuciones:

- Artículos de crítica originales que planteen un análisis crítico de edificios o conjuntos de edificios **construidos en hormigón visto**.
- Artículos de investigación originales tratados desde un punto de vista más general sobre la reflexión en torno a la **arquitectura en hormigón visto**.
- Artículos de investigación originales de **temática abierta**. Se valorará especialmente el que propongan algún tipo de reflexión sobre la arquitectura y su materialización.

El tipo de contribuciones posibles así como su extensión y condiciones a cumplir están definidas en el documento "Normas a los autores", publicado en la web de la revista y adjunto como **Anexo I** a la presente convocatoria.

Los artículos presentados deberán ser originales y no haber sido publicados con anterioridad, salvo que sean revisiones que modifiquen o amplíen de manera importante su contenido original. No se considera como publicado previamente el contenido proveniente de tesis doctorales, siempre y cuando el artículo presentado reformule de manera adecuada su contenido para adaptarlo a los objetivos científicos de la publicación.

Siguiendo el sistema de arbitraje que tiene publicado la revista, el Consejo Editorial, tras examinar que los artículos se ajustan a la temática propuesta y presentan un nivel de investigación suficiente, remitirá los artículos a dos expertos, revisores externos, según el sistema doble ciego. Tras la fase de revisión, el Comité editorial decidirá cuales de las propuestas aceptadas son las más adecuadas para ser incluidas en el número basándose en los informes de calidad presentados por los evaluadores externos y en la adecuación de los contenidos a los objetivos científicos del número. El **Anexo II** recoge la ficha de valoración orientativa empleada por los evaluadores externos.

Los artículos podrán presentarse en castellano o inglés indiferentemente. Los artículos escritos originalmente en otras lenguas deberán necesariamente ir acompañados de la traducción por parte del autor a una de las dos lenguas de referencia.

Se enviarán dos copias del texto del artículo, una de ellas anónima y en formato pdf y la otra con el nombre completo y datos de contacto del autor. Las imágenes o figuras que acompañen al texto, se enviarán por separado del texto y deberán estar libre de copyright para su publicación, o en su caso los derechos correspondientes haber sido abonados o negociados por parte del autor con la entidad correspondiente.

Tras la aceptación definitiva del artículo para ser publicado, será responsabilidad del autor proporcionar a la revista la traducción del texto definitivo al inglés, o al castellano en su caso, con objeto de poder mantener la condición bilingüe de la revista.

Las propuestas de artículos, deberán ser enviadas a la dirección: catedrablanca@upvnet.upv.es

Antes del 20 de marzo de 2014

Tanto esta convocatoria como los anexos que la acompañan pueden consultarse en la web: <http://www.revistaenblanco.es/>

Igualmente animamos a aquellos investigadores que consideren que su perfil y competencia es la adecuada para incorporarse al equipo de evaluadores externos de la revista a que presenten su candidatura adjuntando su currículum científico a su carta de candidatura.

La revista EN BLANCO ha sido evaluada favorablemente y ya aparece indexada en los Catálogos Avery Index to Architectural Periodicals, Ulrichs Web, Latindex, DICE y RESH, así como en las bases de datos ISOC y Dialnet. En MIAR ocupa actualmente la posición 14 de 40 revistas nacionales y la posición 136 de 205 revistas extranjeras en el área Arquitectura, con un índice de visibilidad IDCS live de 3,199. Seguimos en proceso de evaluación e incorporación a otros índices de calidad internacionales como RIBA Catalogue, Scopus y A&H de Thomson Reuters.

Esperamos que nuestra propuesta sea de su interés,

Un cordial saludo,

Vicente Mas Llorens

Director de la revista EN BLANCO